

# Neues Windsurf-Equipment

## Förderverein unterstützt Windsurf-AG des Bremervörder Gymnasiums

**BREMERVÖRDE.** Seit dem Schuljahr 2005/06 gibt es am Bremervörder Gymnasium in Kooperation mit dem örtlichen Windsurfclub eine Windsurf Arbeitsgemeinschaft (AG). Jetzt hat der Förderverein des Gymnasiums die Zusammenarbeit mit der Finanzierung neuer Ausrüstung neu belebt.

Der Windsurfclub Bremervörde (WSCB) bietet der Windsurf AG in seinem Vereinshaus Lagermöglichkeiten für das schuleigene Material, die Nutzung eines Umkleieraumes sowie die Nutzung ausgewählter Vereinsmaterials. Die ersten Surfbretter und Neoprenanzüge konnte das Gymnasium von der Oberschule Oerel übernehmen. Diese wurden über die Jahre nach und nach ergänzt und teilweise erneuert. Der WSCB unterstützt die Windsurf

AG mit Rat und Tat, zum Beispiel bei Reparaturen und bei der Abnahme des Surfscheins. Im Gegenzug betreibt die Windsurf AG Werbung für den Verein und hilft bei Veranstaltungen. Die AG-Teilnehmer zahlen zudem eine geringe Teilnahmegebühr oder werden Vereinsmitglied im WSCB.

Ziel ist es, den Schülerinnen und Schülern mit dem Windsurfen eine Natursportart näher zu bringen. An der AG können alle Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen fünf bis zwölf teilnehmen, wenn sie das Jugendschwimmabzeichen Bronze nachweisen und ihre Eltern die Teilnahme erlauben.

Zahlreiche Schüler haben seit 2005 das Windsurfen erlernt und in Zusammenarbeit mit dem WSCB den „Internationalen Windsurf-Grundschein“ erlangt.

Dieser dient als Befähigungsnachweis für Wassersportler und ist hilfreich beim Ausleihen von Windsurf-Materialien und Segelbooten. Die Prüfung besteht aus einem theoretischen und einem praktischen Teil.

„Die gute Beteiligung am Windsurf-Angebot führt allerdings auch zu einem hohen Verschleiß des schuleigenen Materials. Zuletzt konnte leider nicht allen interessierten Schülern die Teilnahme an der AG ermöglicht werden, da nicht ausreichend Ausrüstung und Surfbekleidung vorhanden war“, berichtet der Förderverein.

Auf den beiden vergangenen Mitgliederversammlungen hatte der Förderverein des Gymnasiums beschlossen, für die Windsurf AG die Kosten in Höhe von rund 2500 Euro für insgesamt



**Übergabe von Windsurf-Equipment an die Windsurf AG des Gymnasiums Bremervörde: (von links) Detlef Klein, Stefan Feindt (beide vom Förderverein des Gymnasiums), Helmut Plötz (Leiter der Windsurf AG/Kunst- und Sportlehrer am Gymnasium), Dr. Uwe Strohbach (kommissarischer Schulleiter des Gymnasiums), Marco Brandt (Windsurfclub Bremervörde) und Werner Oerding (Vorsitzender des Fördervereins).**

Foto: bz

zehn Neoprenanzüge, zehn Paar Surfschuhe sowie ein neues Windsurfboard mit Kinderrigg zu übernehmen. Seit April steht das Material zur Verfügung, und alle

Beteiligten hoffen, dass die Windsurf AG möglichst bald wieder stattfinden kann. Vor Ort beim WSCB dankten Schulleiter Dr. Uwe Strohbach und Sportlehrer

Helmut Plötz vom Gymnasium Bremervörde sowie Marco Brandt, Zweiter Vorsitzender des Windsurfclubs, dem Förderverein für die Spenden. (bz) [www.wscb.de](http://www.wscb.de)